



S. M. el Rey en Gerona

Adhesión al REY

El día 1.º de diciembre, en Sesión de Pleno extraordinario, se reunió la Diputación Provincial, teniendo como tema único el de la adhesión a la persona de S. M. el Rey don Juan Carlos, y con motivo de su exaltación al Trono de España.

Abierta la sesión, el Presidente don Antonio Xuclá Bas, pronunció las siguientes palabras:

«Señores diputados:

Hace tan sólo unos días que nos reuníamos en este mismo salón para rendir homenaje de gratitud, en sesión necrológica, a la figura del Generalísimo Franco, llenos de triste emoción, ante la desaparición de tan excepcional personalidad,

que supo dar a la Patria días de esplendor y progreso en todos los órdenes de la actividad humana. Vosotros sabéis cómo ha sabido corresponder el pueblo sencillo, de sentimientos nobles, al servicio que Franco prestó a la nación, rindiéndole un recuerdo masivo, sincero, piadoso y dolorido, que se manifestó rotundamente, los pasados días.

En la sesión necrológica mencionada, hacíamos alusión a la meticulosa preparación que había llevado a término el Caudillo hace casi treinta años, con el fin de asegurar su sucesión en la Jefatura del Estado.

Ha llegado el momento, señores diputados, de alegrarnos y agradecer la prudencia y sabiduría de la figura histórica que nos permite celebrar y vivir otra situación memorable e histórica, como es la exaltación al Trono de España de SS. MM. los Reyes, Don Juan Carlos y Doña Sofía.

Para ellos, nuestros mejores y más profundos sentimientos de adhesión, lealtad, nobleza y pleitesía, al propio tiempo que pedimos al Altísimo, para que *les proteja e ilumine en el mejor servicio al pueblo y a las instituciones de la Nación, deseándoles un fecundo y largo reinado, en bien de todos*».

A continuación, añadió, en catalán:

«Com recordem tots, la visita dels Reis a la província de Girona, es molt recent, en aquella ocasió, vàrem demostrar, al llavors Prínceps d'Espanya, la nostra devoció envers ells i volem manifestar-los, avui, en aquesta reunió i juntament expressar-ho en la nostra llengua, que Girona, estarà sempre al seu costat i que aquest poble, noble, treballador i lleial, l'hi ofereix tot lo millor que pot donar-li, per ajudar-lo en l'obra de la pau, de la prosperitat i del benestar d'aquesta gran família, per tal de que tots poguem contribuir a l'engrandiment de Catalunya i d'Espanya.

Senyors diputats: En l'alegria d'aquest moment, os demano demostrem al nostre Rei, Joan Carlos I, amb les mateixes paraules, que van ésser pronunciades en la proclamació a la més alta magistratura de la nació i que van ésser: «En el record més emocionant a Franco, Visca el Rei!, i en la seguretat de que coincideixo en aquests moments, amb els vostres sentiments emocionals, permeteu que jo, además, digui: Visca Catalunya! i Visca Espanya!